



Die Inspiration der Berge

Philosophische Bergwoche in den Zillertaler Alpen mit Prof. Peter Habeler und Univ. Prof. Dr. Eduard Zwierlein

Das Wandern ist in. Es ist zwar eine junge Fortbewegungsart, die sich aber in den letzten Jahrzehnten auf ganz vielfältige Weise entwickelt hat. Schick ist Bergwandern auch bei der jüngeren Generation. Sie sucht in den Bergen häufig das Abenteuer, während erfahrene, ältere Wanderer die Magie des Gehens oft auch als Weg der Sinnsuche nützen und als inspirierend und meditativ empfinden. In aktuellen Wanderstudien sind die Wandermotive aber schon seit vielen Jahrzehnten die gleichen: Stress abbauen, frische Kraft sammeln, zu sich selber finden und auf sich selbst besinnen.

Dazu eignen sich ganz besonders die Berge. Sie sind wundersame Orte, die Menschen in Staunen versetzen und oft sprachlos machen. In den ungewöhnlichen Räumen eines Gebirges braucht es Zeit, sich einzugewöhnen, um sich mit der existentiell fordernden Atmosphäre zurechtzukommen. In gewisser Weise steht die Zeit auch still im hohen Gebirge und auch in den bergtouristisch vergleichs-weise stark erschlossenen Alpen finden sich Orte, an denen sich in den letzten Jahrhunderten wenig verändert hat. Deshalb sind Wege durch und auf die Berge oft Wege zu spirituellen und inspirativen Quellen. Berge werden damit zu der ganz persönlichen Auseinandersetzung mit den Tiefen und Höhen des oft eigenen Lebens oder fördern die Kraft der Kreativität.

Die Wanderhotels - best alpine begeben sich deshalb auf die Spuren der großen Naturforscher, Philosophen, Dichter und Denker und versuchen ein wenig aus der inspirativen Kraft der Berge und aus dem Raum der Gebirge Gedanken für neue Ideen zu schöpfen. Was die Philosophie und die Literatur über viele hundert Jahre rund um das Abenteuer Berge begeistert hat, ist Inhalt einer bergphilosophischen Wanderwoche mit den inspirierenden Wegbegleitern Peter Habeler, einem der ersten Mt. Everest-Bezwinger ohne Sauerstoff und Univ. Prof. Dr. Zwierlein, Wissenschaftler und Psychologe. Sie führen die Teilnehmer in die Welt der freien Gedanken und lassen sie an ihren Erfahrungen teilhaben.

Bei fünf geführten Wanderungen laden sie mit Textinspirationen zum Nachdenken ein, geben zahlreiche Impulse für kreatives Sinnieren und tauschen ihre Erfahrungen mit interessierten Wanderfreunden aus. Im Programm enthalten sind ein zünftiges Bergsteiger-Dinner, das Wandertaxi, ein Abendvortrag und eine kulinarische Rundum-Versorgung.

Die philosophische Bergwoche findet vom 11. bis 18. Oktober im 'Wanderhotel Tuxertal' im Zillertal statt und kostet 799 Euro pro Person.

Mehr Info:

Wanderhotel Tuxertal

Pressekontakt

www.zillertal-online.at

Herr Bernhard Erler
Hintertux 759
6294 Hintertux

zillertal-online.at
vertrieb@zillertal-online.at

Firmenkontakt

www.zillertal-online.at

Herr Bernhard Erler
Hintertux 759
6294 Hintertux

zillertal-online.at
vertrieb@zillertal-online.at

Urlaubsportal über das Zillertal mit Hotels, Unterkünften, aktuellem Wetter, Blog, Veranstaltungskalender und App.

Anlage: Bild

